

Barfelder Sportschützen schon in meisterlicher Form

Zweimal Gold und einmal Silber bei Kreismeisterschaften in Celle

BARFELDE ■ Der Kreisschützenverband Celle hatte am Sonntag zu den Kreismeisterschaften im Luftgewehr auf den Schießstand in Oldau eingeladen. Die beiden Sportschützinnen Celina Alrutz und Nina Klingebiel vom Schützenverein Barfelde starteten dort für den SV Wathlingen in der Disziplin Luftgewehr Schüler weiblich.

Um 11.30 Uhr begann dann für die beiden der erste wichtige Wettkampf in der Saison 2015, denn galt es doch die Qualifikationsnorm, für die Anfang Juli in Hannover auf dem Bundesstützpunkt stattfindenden Landesmeisterschaften, zu erreichen.

Voll konzentriert und nach absolvierten 20 Wettkampfschüssen erreichte Celina Alrutz 187 von 200 möglichen Ringen und wurde damit Kreismeisterin vor Nina Klingebiel, die sich mit 183 Ring die Vizemeisterschaft sicherte.

Zusammen mit Eva-Maria Nörthemann (178 Ring/Platz vier) vom SV Gerblingerode bildeten sie das Team SV



Bei den Kreismeisterschaften erfolgreich (v.l.): Celina Alrutz und Nina Klingebiel vom Schützenverein Barfelde.

Wathlingen I und konnten mit erzielten 548 Ring dann auch noch die Kreismeisterschaft in der Mannschaftswertung vor der SV Wathlingen II (546 Ring) und der SGM Altenhagen I (509 Ring) gewinnen.

Zum Abschluss der Wettkämpfe in Oldau wurden Celina und Nina durch die Verantwortlichen des KSV Celle bei der Siegerehrung ihre Gold- bzw. Silbermedaille überreicht und allen war klar, dass mit diesen Ergebnissen, das Ziel Landesmeisterschaft, mehr als souverän erreicht wurde.

„Seit bereits drei Jahren bestehen Trainingsgemeinschaften im Schüler- und Jugendbereich mit anderen Vereinen aus verschiedenen Kreisverbänden, um eine noch bessere und intensivere Trainingsarbeit, Betreuung und Wettkampfvorbereitung unserer jungen Sportschützen im Hinblick auf die Landes- und Deutschen Meisterschaften zu gewährleisten“, so Uwe Klingebiel, verantwortlicher Trainer in der Leistungsabteilung beim SV Barfelde.